

「第91回メーデー北海道集会」ニュース

事務局:道労連内(電話 011-815-8181 / info@dororen.gr.jp)

発行 2020.04.10

No.01

「大規模集会」は中止、ライブ配信に。

～SNSを活用して「つながる」「ひろがる」メーデーにしよう

メーデー北海道実行委員会は、新型コロナウイルスの感染状況をふまえて3月31日に臨時実行委員会を開催し、メーデー集会の開催について検討・協議をした結果、大規模集会についてはやむを得ず「中止」とすることを決定しました。集会自体は中止としつつも、メーデーのもつ意義と役割は何ら変わらものではなく、むしろSNS等を活用して、メーデーや労働者の権利、コロナウイルス対策などを求める声をこれまで以上に広げていくことを合わせて確認しました。

4月7日にはメーデー企画委員会を行い、当日は「ライブ配信」を行うこと、「私の要求」をアピールするフォトコンテスト（ポスターやSNS投稿用の画像など）を実施することなどを確認しました。また、「スタンディング」やリーフのポスティングなどオフラインでの行動参加も呼びかけることも確認しました。

仕事の人も、昼休みに視聴できます!

～道労連から Youtuber 誕生の予感？

5月1日（金）のメーデー当日、12時から13時30分まで「ライブ配信」を行います。MCは北海道高教組の更科ひかりさん、北海道国公の木村憲一さんのお二人が愉快、痛快、爽快なトークでお送りします。

画内容も盛りだくさん。三上友衛実行委員長（道労連議長）がメーデーの意義と役割をインタビュー形式でわかりやすくお伝えし、各労組・団体の仲間たちが「私の要求」を60秒の動画にしてアピール。「フォトコンテスト」も実施して、働く様子に要求コピーを組み込んだポスター形式や、「要求カード」にそれぞれの要求を書き込んでSNS投稿用に撮影した写真などを広く募集。自称「セミプロカメラマン」の建交労・宮澤毅さんが審査委員長を務めます。

SNSは当日もフル活用して、オンライン上でのデモ、アピールで「つながる」「ひろがる」ために、投稿する際には文章と一緒に共通のハッシュタグ、「#mayday」「#メーデー」を必ず盛り込むようにしましょう。

【Youtube チャンネル登録】

Youtube を開いて、検索窓で「dororen」と入力してください。

<https://www.youtube.com/user/dororen>



スタンディングなどオフライン型の行動も

「ネットは苦手」「ネット環境がない」という方もメーデーの行動に参加できるよう、職場や地域でメーデー要求をアピールするスタンディングや、地域の中でのメーデーリーフのポスティングなど、それぞれの条件にあわせて多彩な行動を取り組みましょう。

労働者・道民要求を束ねて要請へ

メーデーにあたっての賃金・雇用などの要求をはじめ、コロナ問題に関する緊急対策を求める要請を行います。「自粛」を要請するばかりで、休業補償などの対策について不十分だったり、実効性が薄いなどの声が、様座な現場から寄せられています。より多くの「声」を集め、労働者・道民要求として北海道知事宛に要請書を提出します。WEBアンケートを実施しますので、SNSなども活用して周知・拡散してください。

札幌の中心街をメーデーで占拠？

～メガビジョン、スノービジョンで広告を流します

メーデーを多くの人に知らせ、アピールするための取り組みの一環で、札幌の中心街にある電子公告掲示板「メガビジョン」と「スノービジョン」でCMを流します。通りがかりに見た際は、ぜひ写メを取って、感想つきでSNSにもアップしてください。

